

Periodo Entre Guerras

*Departamento de Historia y
Geografía
Colegio San Alfonso
Educación para adultos*

La Revolución Rusa

Cuáles fueron las causas de la revolución rusa?

Como ya hemos mencionado anteriormente, una de las principales causas para el estallido de la revolución fue el descontento con el zar Nicolás II, que ejercía un poder despótico y vivía en la más absoluta riqueza, mientras el pueblo rusa se moría de hambre y se encontraba sin recursos.



¿Cuál es la importancia de la revolución rusa?

La revolución rusa fue uno de los acontecimientos más importantes del siglo XX, acontecimiento que está a la par de las dos guerras mundiales o el fin de la Guerra Fría.. La revolución rusa significó el pasaje de una organización política de tipo absolutista a una organización de tipo comunista.





- ◉ ¿Cómo termina la revolución rusa?

La Revolución rusa de 1917 fue un movimiento político en Rusia que culminó en 1917 con la expulsión del gobierno provisional que había reemplazado el sistema zarista, lo que llevó finalmente al establecimiento de la Unión Soviética, que duró hasta su caída en 1991.

LOS L@C@OS AÑOS 20

La denominación de Felices Años Veinte o Años Locos corresponde al periodo de prosperidad económica que tuvo Estados Unidos desde 1922 hasta 1929. Esta prosperidad benefició a toda la sociedad e hizo que la economía siguiera creciendo a un ritmo que no se había registrado antes.





Pero esta prosperidad duraría un corto periodo que finalizaría el 24 de octubre de 1929, conocido como el Jueves Negro, y con la llegada del "crack" del 29, que culminaría finalmente con el advenimiento de la Gran Depresión.

LA CRISIS DEL 29

¿Qué fue la crisis de 1929 ?

La Gran Depresión fue una crisis económica que se alargó durante los años 30, antes de la Segunda Guerra Mundial. La crisis comenzó con el crack del 29 en los Estados Unidos y se fue extendiendo a una gran cantidad de países debido a los acuerdos comerciales que estos tenían con el país norteamericano.



Causas de la crisis de 1929

La quiebra de la Bolsa de Nueva York o Wall Street conocido como el martes negro, el cual ocurrió el Octubre de 1929.

La quiebra en cadena de miles de bancos.

Paralización de empresas y negocios, casi paralización completa de producción y ventas.

Malas políticas del gobierno estadounidense.





- El desplome de la bolsa en octubre de 1929 fue seguido por un largo periodo de recesión conocido como la Gran Depresión. La crisis económica se extendió a Europa y muchos países optaron por regímenes totalitarios para superar la terrible situación financiera.